
Conseil d'administration du 31 10  2018 

Présent.e.s : Meije Francoise Aude Berengere Hugues Fredo Pascaline Caro Ghis Denis Marie no 

Seb Coco 

Excusé.es  Brigitte c ,brigitte R, Manue  Emilie  Valerie 

 

secretaire seance : Caro / moderateur : Francoise / facilitateur : Denis/ maitre temps : Marie no 

 

Retour sur demi journée gouv participative avec quidora scop orage 

(19/10) 

travail sur la communication au sein de biobauges et les nœuds liés à 

ça.  

Recherche de pistes de solutions sur ses problematiques de circulation 

d'info 

travail utile, à ne pas laisser dans les placards.  

La méthode utilisée +Un facilitateur est toujours top  

des outils ont été declinés pour faciliter la communication 

-Voir si quidora peut 

faire le compte rendu 

avant la rencontre du 24 

nov avec Laurent 

- Pascaline nous 

présentera la méthode 

utilisée dans le prochain 

CA 

ELECTION DES CO PRESIDENTS : 
Sont reconduits : Bérangère Hauet  et Aurélie Comte 

Sont élus à l'unanimité  

 Marie Noelle Sorrel 

 Frederic Gonindard  

 Aude Jacquemond 

 

Point terrasse   

point de vue de l'équipe salarié : ce serait bien que cela soit fermée hors 

d'eau hors d'air (pas forcément vitrée) car besoin de mettre les palettes à 

l'abri en cas d’intempéries + toutes les affaires de croc (barnums tables 

et emballages, cagettes) +esthétiquement ça ferait moins de bazard 

exterieur (image du magasin) 

avis de ronan : on a pas encore les élements de l'année car 1ere année 

de fonctionnement 

on a eu une augmentation de 35% les 3 premiers mois  mais maintenant 

on redescend en terme de chiffres d'affaires  

en septembre : seulement +17% (par rapport au 20% prévu au 

minimum ) 

rencontre avec Laplace : Laplace veut bien poser le permis avec 

l'amenagement prevu à faire plus tard . pb issue de secours à reflechir 

egalement 

il paye l'etancheité de la terrasse mais les travaux d'amenagement pour 

fermer serait à notre charge : estimation à 10 000€  

en terme de cout : 

-sur le fonctionnement : augmentation de 40m2 = laplace augmenterait 

le loyer potentiellement de 123€ par mois et 

 -sur l'investissement cela reviendrait à 175€/mois sur 5 ans pour 

biobauges en amortissement des travaux 

 

Meije se renseigne 

auprès de sylvain pour 

connaître le prix d'une 

location de garage en 

face de croc (locaux de 

guerraz) 

 

le CA valide le principe 

de mettre sur le permis 

les aménagements prévus 

pour biobauges mais ne 

s'engage sur aucune 

validation de travaux en 

attendant de connaître les 

resultats comptables de 

fin d'année et la stabilité 

financiere du magasin  

 

 

  Point Salariés : les Cdd : 3 cdds se terminent debut janvier  

(Seb et Nico sur 26h/sem et laura sur 30h/sem) 

se pose la question du renouvellement et du choix  car au vu des 

chiffres nous n'aurons besoin que de 2 renouvellements sur les 3 il faut 

C’est la Com salarié qui 

est mandatée pour gerer 

les 

contrats/renouvellements 



travailler sur le renouvellement des contrats et les suites à donner (poste 

de coordinateur?) 

Com salarié : Bérangère, Françoise, Pascaline, Frédo 

  

En parallèle, suite à la réunion avec Ronan il apparaît un fort besoin d' 

analyse des évolutions du CAHT depuis le déménagement ( voir ci-

dessus),et d'un suivi gestion (mieux comprendre comment et sur quoi se 

fait la marge), améliorer la fréquentation du magasin (valoriser nos 

points forts, travailler l’image de BioBauges) pour voir où on va. 

com « finance gestion » : Aude Denis Marie No et Caro  

 

 

 

 

 

 

La com gestion/ finance 

est mandatée pour le 

suivi gestion du magasin 

Fondation de France transition écologique 

appel à projet avec radio alto oxalis accorderie  

financement sur 3 ans : 30kf et 15kf les 2 années d'après 

 un noyau est en train de faire plusieurs reunions de travail pour 

elaborer le cadre et la gouvernance du projet (Pascaline , Aude , 

Aurelie,Caro, Claire, Fanny et Sam) aidé par Laurent de l'udn en 

facilitateur. 

Lundi 5/11 Caro et Claire monte à Pairs présentés le projet avec les50 

autres retenus. 

 

 

 

Pb du wiki : il n'est pas verouillé et tout le monde a accès à toutes les 

données + peut les modifier .  

Le ca est ok pour dire que le wiki n'est pas un site de com et qu'il doit 

etre verrouillé 

  

-Berangere demande à 

Claire la manip à faire 

pour verrouiller  

-relance de la  

communication pour 

faire le site internet ? 

Comptabilisation des heures des benevoles : Solange a mis au point un 

tableau pour comptabiliser les heures de calenduline. Marche par  

taches et par benevole. Elle propose de nous le mettre à disposition 

pour que nous l'adaptions à biobauges 

 

 

Solange envoie à Caro , 

Aude et Pascaline le 

tableau  

 

Association biomonde va être dissoute + vont vendre la machine à jus 

de pomme. Fredo propose biobauges pour faire partie des associations 

benéficiaires de la distribution   

 

  

  

Retour sur les decisions du dernier CA 

Demande du Chercheur cnrs/colibri :  aurelie devait faire un retour Reporter au prochain CA  

voir avec Aurélie ? 

Pb avec l'abeille verte et pesées de salade  En cours 

Mise à jour liste membres du CA sur wiki/remettre lien direct Pacaline redonne le lien 

direct et Chacun va 

mettre à jour ses 

coordonnées  



 

 

Mise à jour listing des adhérents  Valerie et helene – à 

revoir au prochain CA 

 

Prochain CA  le 22 novembre  Pascaline et Marie no qui organisent +- Ce sera à Bellecombe. 


